

REUNIONES DE PERCEPCIÓN UNITARIA, UN RARO PRIVILEGIO

Las reuniones de Percepción Unitaria (PU) en la Ciudad de México están dirigidas a:

- 1.- Los alumnos del Diplomado de Psicología Holokinética por Internet (DPI);
- 2.- Quienes han participado en un Seminario de PU en el último año. Ver próximo seminario en Puebla: <http://cordovaluis.org/archives/581> [agosto, 2010]
- 3.- Quienes han adquirido los primero cuatro libros de PU a Holokinesis Libros (<http://percepcionunitaria.org/lib/>) y han leído al menos dos de esos libros. Ó,
- 4.- Quienes han adquirido el libro "Lo Profundo de la Mente" de RFG (<http://percepcionunitaria.org/lib/>) y lo han leído.

La finalidad de estos "requisitos" es que las reuniones no se estanquen con preguntas como "bueno, ¿pero qué es la PU?" o comentarios tales como "esto ya lo conozco porque he leído a Osho...", etc.

Dicho de otra manera: "No espere a que los demás comprendan PU. Aprenda por Usted mismo."

Aprender PU es un muy raro privilegio y pocos se dan cuenta. Es decir, en estos momentos, la "curva de Gauss" esta "invertida".

Por otra parte, algunos participantes en las reuniones testimonian "curaciones" de rabias, tristezas o la solución -sin expectativa, es decir, atemporalmente- de malos entendidos familiares, laborales, etc., lo cual significa que vivir en PU cambia la vida para bien y esto es un hecho que yo mismo puedo testimoniar.

Saludos cordiales,

Luis Córdova
Ciudad de México, 2010.